
 

投稿年月日 令和 2年 1月 30日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【国家事業】 

南島原市にも南島原市がもっと良くなるように、国の事業を持って

来るようにしてはどうなんだろうか？出来るかどうかわからないけ

ども、衆議院議員の島原市出身の「加藤寛治」に頼んでみては。 

【長崎県の事業】 

 長崎県知事が有家町出身、副知事が有家町関係者だ。それだから、

長崎県の事業をおおいに南島原市に持って来るようにすべきじゃな

いんだろうか？ 

 

回   答 

 

ご意見、ありがとうございます。 

人口減少と少子高齢化が進展する本市において、質の高い雇用の確

保と住みよいまちづくりは喫緊の課題であり、提案にありますように

国の事業や県の事業を誘致することができれば、雇用の確保をはじめ

関連する産業の発展に寄与する可能性があります。 

地勢や交通状況など本市が置かれている条件と国益が合致するよ

うな事業があれば、様々な手段で働きかけを行いたいと考えておりま

す。 

 

担当課 財政課 


